

Kräuterhaus Sanct Bernhard spendet 5000 Euro für das Hospiz

Kreis Göppingen. Es ist anders als sonst. Das Kräuterhaus Sanct Bernhard in Bad Ditzgenbach gehört zu den traditionellen Spendern bei der „Tour de Kreisle“. Dieses Jahr fehlten im Kräuterhaus allerdings die 60 Radlerinnen und Radler. Die Corona-Pandemie hat es verhindert. Tour-Initiator Klaus Riegert ist deshalb dieses Jahr mit Hospizleiterin Marta Alfia mit dem Auto nach Bad Ditzgenbach gekommen. Vom Sanct-Bernhard-Inhaber Elmar Schulz erhielten sie einen Spendenscheck über 5000 Euro für die virtuelle „Tour de Humanität“, die dieses Jahr in Kooperation mit

der NWZ die „Tour de Kreisle“ ersetzt. Die Verantwortlichen im Hospiz sind sehr beeindruckt von der Unterstützung, die das Hospiz auch ohne die Benefizrundfahrt derzeit erfährt. Nicht wenige Firmen, die von der Corona-Krise nicht oder nur wenig betroffen sind, zeigen Solidarität mit dem Hospiz und spenden großzügig. Gestern fand zudem eine Telefonspendenaktion statt. Morgen um 14 Uhr wird im Malterzentrum in Uhingen, wo traditionell der Abschluss der „Tour de Kreisle“ gefeiert wird, das diesjährige Gesamtspendenergebnis bekannt gegeben.



Von links nach rechts: Hospizvorsitzender Klaus Riegert, Hospizleiterin Marta Alfia, Elmar Schulz, Inhaber des Kräuterhauses. Foto: Privat